
Puig: «El trasvase Tajo-Segura es justo y hay que 
mantenerlo»

El presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, 

defendió ayer el mantenimiento del trasvase Tajo-

Segura y aseguró que se trata de «una cuestión legal» 

y «justa» que «hay que mantener en los términos en los que está». Asimismo, dijo que 

«sirve al crecimiento económico, no solo de Murcia, de la Comunitat Valenciana, sino de 

toda España».

Puig se pronunció de este modo tras recibir al presidente del Consell Jurídic Consultiu 

(CJC) de la Comunitat Valenciana, Vicente Garrido, preguntado por la decisión del gobierno 

de Castilla-La Mancha de recurrir el trasvase de 20 hectómetros cúbicos del Tajo al Segura 

aprobado por el Ejecutivo central y por cuál es la posición de la Comunitat Valenciana al 

respecto. «La posición de la Comunitat Valenciana es de defensa del trasvase Tajo-Segura», 

respondió.

Por su parte, el sectretario general del PPCV de la provincia de Alicante, Eduardo Dolón, 

aseguró que «cada vez que el PSOE gobierna se rompen los territorios y la unidad y la 

solidaridad hídrica entre comunidades autónomas y cuencas. Lo vimos con Zapatero y 

ahora lo vemos con Ximo Puig, que no se queda atrás».

Dolón se pronunció así en referencia al recurso anunciado por el Gobierno socialista de 

Castilla-La Mancha que supondría el fin de Memorándum que garantiza que el agua del 

Tajo llegue a la provincia de Alicante a través del río Segura.

«Nos gobierna -dijo Eduardo Dolón- un tripartito antitrasvasista que quiere que la economía de la provincia de Alicante sufra de 

sed». «Yo veo a los socialistas muy nerviosos, porque no saben cómo explicar el proyecto de claudicación ante Castilla-La Mancha. Por 

eso, faltan al respeto e insultan a todo el que no acepta su pensamiento único y su verdad, que nada tiene que ver con la realidad y 

con las necesidades de la provincia de Alicante», dijo.

En este sentido, Dolón se refirió a las manifestaciones del diputado socialista Herick Campos en las que tildaba de «cínicos» a los 

responsables populares por reclamar el agua del Tajo-Segura que corresponde a la provincia. «Los que derogaron el trasvase del Ebro 

no están legitimados para dar lecciones en materia hídrica», dijo Dolón, que agregó que «Campos, como diputado, ha demostrado a 

lo largo de su trayectoria poco interés por defender a la provincia de Alicante».

«Lo que está en juego es la supervivencia del Empleo, la prosperidad y el Turismo en la provincia de Alicante. Si Puig y el PSPV 

claudican será una traición a la Provincia de Alicante. No entendemos la postura del PSOE -dijo- pero sí le exigimos que tenga coraje 

para defender esta tierra, como lo están haciendo Isabel Bonig, Pepe Císcar o César Sánchez y, en consecuencia, el Partido Popular», 

afirmó Dolón.

Dolón se refería a las declaraciones de Herick Campos en las que pedía a la presidenta del PPCV, Isabel Boning, y al presidente de la 

Diputación de Alicante, César Sánchez, que no sean «cínicos» con el agua del Tajo-Segura, «poniéndose agresivos contra los socialistas 

por un anuncio de un recurso por parte del nuevo gobierno de Castilla-La Mancha, cuando ellos callaron y taparon el recurso al 

Constitucional de la presidenta del Gobierno de Aragón del PP para anular las enmiendas a la Ley de Evaluación Ambiental que daban 

rango de ley al memorándum de Tajo-Segura».

El jefe del Consell defiende la infraestructura 

«porque sirve al crecimiento de toda España» 

y Eduardo Dolón acusa al tripartito de 

«antitrasvasista»
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